Bad Doberan Hohenfelde Glashäger Quelle

Koordinaten: 54°04'38.83" Nord 11°53'46.92" Ost LK Rostock

Anfahrt: BAB A20, Wismar-Rostock, Abfahrt 13 "Bad Doberan"

Richtung Bad Doberan, in Hohenfelde links abbiegen, nach ca. 33m rechts

Abbiegen zur Ausflugsgaststätte "Quellental" Am Wege 4.

Dort parken und unterhalb der Gaststätte dem Weg zur Quelle folgen,

Schild "Tempel"







Der Quelltempel ist im Stil des Klassizismus erbaut. Eine glasklare Mineralquelle entspringt direkt neben dem Tempel und das Wasser kann so wie es ist getrunken werden, wenn die Tore des Brunnen geöffnet sind. Das Pumpenhaus ist auch gleichzeitig das Logo der Glashäger Brunnen GmbH. Die wasserspeienden Schlangen an der Brunnenschale dienen als Wasserspeier und sollen die Gesundheit symbolisieren.



Überlieferungen zu Folge haben schon die Doberaner Mönche das Quellwasser genutzt. Die Quellen im Tal wurden 1906 von dem Glashäger Gutsbesitzer Hans von Blücher wiederentdeckt. Nach einer Analyse wurde der Mineralquelle eine ausgezeichnete Qualität bescheinigt. 1908 verkaufte von Blücher die Mineralquelle an die "Mineralquelle Glashagen GmbH" in Bad Doberan, der heutigen "Glashäger Brunnen GmbH". Das Mineralwasser wurde über Rohrleitungen nach Bad Doberan gepumpt und dort abgefüllt. In den 1980er Jahren wurde die Brunnenanlage renoviert.

Von der geheimnisvollen Kraft

der Quellen, tief im Innern der Erde, sprachen unsere Vorfahren wie von Wundern der Wallfahrtsorte. Heute wissen wir um die Vorgänge im Erdinnern, welche die wirklich wundervolle Heilkraft der natürlichen Quellen bestimmen, und wir haben uns daran gewöhnt, diese Heilwerte in den Dienst. unserer Gesundheit zu stellen.

Wer sollte auch nicht den Wunsch haben, sich lebensfroh zu fühlen, wie unsere sportgestählte Jugend! Mögen auch die Wege der Jugend, Gesundheit zu erhalten, mit zunehmendem Alter nicht mehr alle zweckmäßig sein, so kann bei gutem Willen jedermann wirksame Mittel wählen, für körperliche und geistige Frische etwas zu tun.

Zu diesen wirksamen Mitteln, Krankheiten zu begegnen und gesundheitliche Kraft zu erhalten, gehört die Heilkraft deutscher Quellen.

Seit Jahrzehnten wird mit erfreulichen Erfolgen die Glashäger Silicium-Heilquelle gebraucht, weil ihr Gehalt an wertoollen Mineralien ganz bestimmte Wirkung auslöft.

Tedermann weiß, daß

Furunkel, Krampfadergeschwüre, eiternde Wunden, hautkrankheiten. Infektionskrankheiten

schnell heilen, wenn die Bakterien vernichtet werden. Dies aber besorgen die weißen Blutkörperchen. Je stärker sich die weißen Blutkörperchen vermehren, je schneller werden die Bakterien vernichtet und die heilung herbeigeführt. Und da hat sich die kieselsäurehaltige Glashäger Silicium-heilguelle als so wirksam gezeigt, daß schon nach kurzer Trinkkur ein auffallender Erfolg, gesichert wird. Klinische Untersuchungen haben ergeben, daß schon nach fünf Tagen eine Dermehrung der weißen Blutkörperchen um $50^{\circ}/_{\circ}$ und mehr eintrat.

herr A. Lüters, hannover, Lorhingstrasse 2, schreibt uns am 10. Dezember 1939:

"Ich litt an hartnäckiger Furunkulose, gegen die ein mir empfohlenes Mittel, trots reichlichen Gebrauchs, wirkungslos blieb. Nach einer Trinkkur von 15 Flaschen Glashäger Silicium-Heilquelle erzielte ich völlige und dauernde Heilung. Die schnelle Wirkung der Silicium-Heilquelle hat mich geradezu überrascht."

Wenn Sie noch sicherer über die Heilwirkung gehen wollen, dann lesen Sie die interessante Broschüre, welche eine Anzahl wertvoller Gutachten enthält. Auf Anfordern wird sie Ihnen gern gratis zugesandt.

Früher war eine Heilwasserkur vielfach recht kostspielig. Um jedem Gelegenheit zu geben, an den wertvollen Schähen deutschen Bodens teilzuhaben, sind die Heilwässer seit 1. November 1939 wesentlich verbilligt worden. Heute kostet die 3/4-Liter-Original-Füllung Glashäger Silicium-Heilquelle beim Wiederverkäuser (ohne Flaschenpfand) nur noch

50 Rpf. bei Abnahme von 25 Flaschen aufwärts 57 , , , , 10 bis 24 Flaschen 59 , , , , , 1 bis 9 Flaschen.

Wo nicht erhältlich, liefern wir an die Derbraucher direkt die Originalkiste mit 30 und 50 Flaschen Inhalt zu 50 Rpf. je Füllung, frei jeder deutschen Station. Zu einer kur sind 30 bis 50 Flaschen erforderlich.

Jede weitere Auskunft erteilt bereitwillig die Brunnenverwaltung. Zu Bestellungen benutzen Sie die angeheftete Karte.

Brunnenverwaltung Glashäger Mineralquellen k.-G. Bad Doberan (Meckl.)